

Feuerwehr Freiburg 



Leistungsabzeichen in Bronze

Zwei Gruppen der Freiwilligen Feuerwehr Gottenheim konnten bei den Leistungsübungen auf dem Freiburger Messengelände das Leistungsabzeichen in Bronze erringen. Am Samstag, 7. Juli, waren die beiden Gruppen aus Gottenheim bei den Übungen erfolgreich. Die Führung der Gottenheimer Feuerwehr gratuliert den jungen Feuerwehrmännern zu diesem Erfolg. Mit dabei waren Dominik Zimmermann (rechts, Gruppenführer), Simon Schätzle (Maschinist), sowie Simone Helbling, Markus Gehri, Julian Hunn, Bastian Kanzinger, Adrian Maurer, Steffen Noack, Matthias Schätzle, Fabio Voigt und Fabian Wiloth. RK/Foto: Feuerwehr